

Veröffentlichungen des
Interdisziplinären Arbeitskreises Lateinamerika

Band 3

„Gracias, Dios, por el fútbol“

Diskurse über den Fußball in Lateinamerika

Herausgegeben von Wolfgang Muno und Roland Spiller

Inhaltsverzeichnis

Anstoß.....	3
Wolfgang Muno:	
Fußball und Politik in Lateinamerika.....	6
Christoph Wagner:	
Erinnerungsorte, Mythen und die identitätsstiftende Funktion des Fußballs: Ausgewählte Beispiele aus Uruguay, Argentinien und Brasilien.....	27
Yvette Sánchez:	
Ballkontakt. Die hispanische Fussballliteratur zwischen Verklärung und kritischer Distanz.....	42
Roland Spiller:	
„Cuando lees ganas siempre" oder gelungene Fehlpässe: Literatur und Fußball in Lateinamerika.....	57
Marcelo Berrini:	
Los cantos de losinchas en Argentina.....	77
Autoren.....	91